

Ratsnachrichten

vom 27. Juni 2018

Cholacherwiese – befristete Benutzung als Trainingswiese für den FC Fislisbach

Beim FC Fislisbach sind sehr viele Juniorenspielerinnen und Juniorenspieler, aber auch Aktivmitglieder aus Oberrohrdorf engagiert. Durch die stetig wachsende Beliebtheit des Fussballs und der damit verbundenen Steigerung der Mitglieder besteht inzwischen aber ein Mangel an Trainingsmöglichkeiten. Der FC Fislisbach ist bestrebt, allen Interessierten die Möglichkeit zu bieten, ihrem Hobby nachzugehen, ohne eine Warteliste führen zu müssen. Da die Fussballplätze in Fislisbach beim Esp jedoch im Juli und August saniert und deshalb nicht benutzt werden dürfen, hat der FC Fislisbach dem Gemeinderat Oberrohrdorf den Antrag gestellt, die Cholacherwiese vorübergehend im Juli und August jeweils am Abend nutzen zu dürfen. Der Gemeinderat hat dem FC Fislisbach – wie in den Vorjahren – die entsprechende Bewilligung für die Nutzung der Cholacherwiese als Trainingsplatz für den Zeitraum von Juli bis Mitte August 2018 erteilt, selbstverständlich mit der Auflage einer entsprechenden Rücksichtnahme auf die Nachbarschaft.

Erhalt Kantonssubvention für Neubau der Kreisschule Oberstufe

Im Zusammenhang mit dem Neubau des Oberstufenzentrums in Niederrohrdorf haben alle vier Verbandsgemeinden am 19. Februar 2013 einen Baukredit von insgesamt Fr. 19,365 Mio. bewilligt. Während der vorgängigen Projektphase hat der Kanton den Gemeinden im Juli 2012 einen Staatsbeitrag zugesichert. Nach erfolgtem Umbau hat die Kreisschule Rohrdorferberg am 1. August 2015 im neuen Schulhaus Hüslerberg in Niederrohrdorf ihren Betrieb aufgenommen. Alle Oberstufenschülerinnen und Schüler des Rohrdorferbergs besuchen seither die Schule im neuen Oberstufenzentrum. Das Departement Bildung, Kultur und Sport hat nun den Staatsbeitrag – für alle Gemeinden in der Höhe von Fr. 2,043 Mio. – überwiesen. Oberrohrdorf erhält davon einen Anteil von Fr. 837'762.05.